

Antwortbrief von Dr. Uwe Reichert (SuW)

Auf einen Brief Werner Braunes zum Abschied vom Amt des Chefredakteurs bei SuW antwortete Herr Reichert:

Lieber Herr Braune, lieber Herr Quester, lieber Herr Vohla,

Ende März beginnt für mich ein selbst gewählter neuer Lebensabschnitt, wenn ich in die passive Phase meiner Altersteilzeit wechsele und den Stab des Chefredakteurs von SuW an meinen Nachfolger Andreas Müller weiterreiche.

Diesen Schritt möchte ich zum Anlass nehmen, mich bei Ihnen für die langjährige Unterstützung zum Thema „Veränderliche“ zu bedanken: Ohne Ihre Mitwirkung hätte SuW nicht so ausführlich über diesen speziellen Zweig der (Amateur-)Astronomie berichten können! Gewiss hätten wir die Berichterstattung noch ausweiten können, aber in jedem Heft müssen wir Kompromisse zwischen Themenauswahl und Ausführlichkeit eingehen. Mir war es wichtig, dass – nach dem Wegfall des „Ahnert“ – in jedem Monatsheft ein kleiner Beobachtungsanstoß gegeben wird. Und ich bin überzeugt, dass mein Nachfolger dies auch weiterführen wird. Um den Übergang kontinuierlich zu gestalten, habe ich die Rubrik „Veränderlicher des Monats“ bereits bis Ende des Jahres fertiggestellt.